

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

SAMEDI, 10 OCTOBRE 1891.

Vol. XVIII, No 15.

SOMMAIRE :

I. Vingt-unième dimanche après la Pentecôte.— II. Suicide.— III. L'orme-au-diable.— IV. Le nouvel orgue de l'Eglise du Sacré-Cœur.— V. La promenade de Léon XIII.— VI. Le bazar de la cathédrale.— VII. Le pouvoir temporel du Pape.— VIII. Le nouveau séminaire de philosophie à Montréal.— IX. Chronique.

VINGT-UNIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Alors le roi, touché de compassion, lui remit sa dette. »

Admirons la générosité du Roi du ciel. Il accorde au serviteur insolvable plus qu'il n'espérait. Celui-ci n'avait demandé qu'un délai pour acquitter sa dette, et il obtient une remise totale; ce qui inspire à l'apôtre Saint Paul ce consolant témoignage: Là où abondait le péché, là surabonde la grâce. Le bienfait divin est d'autant plus insigne que le pécheur puise en quelque sorte dans les trésors de Jésus-Christ lui-même tous les biens qui lui manquent, et il se voit instantanément riche, après avoir humblement confessé sa pauvreté. Ce mystère de grâce se renouvelle pour chacun de nous dans le sacrement de Pénitence. L'absolution sacerdotale efface le péché, remet la dette et délivre de toute appréhension.

Sommes-nous touchés de ce pardon magnanime? Répondons-nous toujours par la ferveur de la reconnaissance à la grandeur de la miséricorde?